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PROJETO QUER substituir senadores que 
faltam repetidas vezes e esvaziam CPIs

][ A proposta tenta driblar a tática de esvaziamento 
aplicada em comissões de investigação na Casa

Fale conosco: 86 2106.9924

Natanael 
Souza 

AGENDA INTERNACIONAL
O governador Rafael Fonteles embarca nesta sexta-
feira (23) para nova missão internacional. Dessa 
vez, o chefe do executivo piauiense lidera a missão 
do Consórcio Nordeste em países do Oriente Médio. 
A visita tem como objetivo estreitar laços comer-
ciais e buscar investimentos.

GRACINHA NA BASE
O que já era esperado, se consolidou. A 
deputada estadual Gracinha Mão Santa 
está na base do governador Rafael Fon-
teles (PT). O acerto aconteceu durante a 
reunião nesta quinta-feira (22) no Palácio 
de Karnak, onde também estiveram pre-
sentes os deputados emedebistas João 
Madison  e Severo Eulálio ,e  o presidente 
da da Agespisa, Zé Santana. A acordo foi 
selado com o tradicional joinha, marca das 
fotos de Rafael.

O REMANESCENTE  
Com a saída de Gracinha, o Progressistas vai encer-
rar a atual legislatura com apenas um dos sete de-
putados eleitos em 2022. O remanescente é Gustavo 
Neiva, que sobreviveu ao encolhimento e vai disputar 
a reeleição pela sigla.

 ROMBO NO INSS
O senador Ciro Nogueira (Progressistas) postou 
em suas redes sociais um vídeo onde apresenta 
dados e números que comprovam que o Piauí foi 
o estado onde mais houve registros de fraudes 
no INSS.
Segundo o senador, na lista do próprio INSS, de 
março de 2024, o Piauí apareceu com nove entre 
todas as 19 cidades brasileiras em que houve 
mais fraudes contra os aposentados.

CONTAS EM ALERTA

COMPROMISSO
A coluna apurou que Gracinha pediu 
a realização de obras importantes em 
Parnaíba, que serão atendidas pelo go-
vernador. Em contrapartida, a deputada 
apoiará o projeto de reeleição de Rafael 
Fonteles, junto com seu grupo político. 
Outra definição é que a deputada dei-
xará o Progressistas somente na janela 
partidária do próximo ano para se filiar 
ao MDB.

APOIO ACERTADO
Gracinha também selou o compromisso 
de votar em Zé Santana (PT) para depu-
tado federal. Os dois farão dobradinha 
na região da Planície Litorânea e outros 
colégios eleitorais.

A situação das contas  da 
Prefeitura de Teresina segue 
preocupante. O novo ingre-
diente que acende o sinal de 
alerta no Palácio da Cidade 
é a frustrada tentativa de re-
negociação de empréstimos 
bancários junto ao Banco do 
Brasil e Caixa Econômica. A 
proposta feita pelo prefeito 
Silvio Mendes não foi aceita 
pelas instituições bancárias. 
Diante do cenário, novos cor-
tes e medidas de contingên-
cia devem ser anunciadas 
em breve pelo gestor.

O senador Izalci Lucas (PL-DF) apresentou um 
projeto de resolução para permitir substituição de 
parlamentares que faltarem constantemente às reuniões 
de comissões parlamentares de inquérito (CPIs). Ele 
argumenta que a alteração no Regimento Interno visa 
assegurar o bom funcionamento dos colegiados.

"O membro da comissão que faltar injustificadamente 
a mais de três reuniões consecutivas ou cinco 
intercaladas perderá o lugar e o presidente oficiará o 
líder do respectivo partido ou bloco para substituí-lo", 
consta no texto, que seria agregado ao regimento.

A proposta tenta driblar a tática de esvaziamento 
aplicada em comissões de investigação na Casa. Em 
entrevista à TV Senado, o senador citou sua preocupação 
com a possibilidade de a CPI das Bets terminar sem 
conseguir ouvir donos de casas de apostas devido à falta 
de quórum.

A relatora da CPI, senadora Soraya Thronicke 
(Podemos-MS), criticou a falta de presença de colegas. 
"Me preocupa a falta de quórum no dia da votação do 
relatório. Aí o Brasil vai saber quem são os ‘pizzaiolos’", 
afirmou a relatora no último dia 14.

Nos bastidores, há um movimento de senadores da 
"bancada das bets" para esvaziar a CPI. Por isso, os 
trabalhos têm sido marcados por falta de quórum.

Em entrevista, Izalci reforçou a relevância da 
investigação, que apura possíveis ilegalidades no 

funcionamento das casas de apostas no Brasil. Para 
ele, é preciso mudar a legislação vigente para proteger 
cidadãos que se tornam viciados em jogos.

Até este momento, a CPI das Bets ouviu 
influenciadores digitais, como Virgínia Fonseca, Rico 
Melquíades e o padre Patrick Fernandes. O influencer 
Carlinhos Maia pode ser ouvido nos próximos dias.

Antes, a comissão colheu depoimento dos sócios das 
empresas Peach Blossom e Payflow, investigadas pela 
Polícia Civil do Distrito Federal por envolvimento 
com lavagem de dinheiro ligado a jogos de azar. Na 
ocasião, Thronicke pediu voz de prisão ao depoente 
Daniel Pardim, por falso testemunho.

(Estadão Conteúdo)


